

"Addict'Aide", un nouveau site internet dédié aux addictions

Le Fonds Actions Addictions vient de mettre en ligne un nouveau site internet sur les addictions : « [Addict'Aide, le village des addictions](#) ».

A partir d'une page d'accueil graphique représentant un village, les internautes peuvent explorer 11 « maisons » thématiques qui leur permettent de découvrir des contenus proposés via différents partenaires.

Des maisons par « publics » sont présentées : la maison des usagers, celle des familles ou encore celle des jeunes. Des maisons pour les institutions et les professionnels également : la maison des professionnels de santé, celle des pouvoirs publics, celle de la recherche ou encore celle de la presse. L'information, la prévention et le repérage des problèmes d'addiction ainsi que les questions de santé au travail ne sont pas oubliés.

D'autres rubriques sont proposées en plus des « maisons ». Le menu « Les addictions » déroule des entrées par produit ou type d'addiction, « les ressources » permet de trouver aussi bien des annuaires que des outils d'évaluation et différents services. Enfin, une rubrique « Vous êtes ? » permet de lire les informations de ce site en fonction de son profil (patient, association, chercheur, proche, professionnel, etc.).

Les usagers de drogues et leurs familles y retrouveront donc un ensemble de ressources dont certaines sont issues du site Drogues info service (le [Dico des drogues](#), les [fiches des structures de soins](#)...). Ils pourront explorer également un espace thématique « Comprendre les addictions » ainsi qu'un annuaire des structures et de professionnels incluant les spécialistes en cabinets privés. Une entrée « Cannabis » et une « Autres drogues » sont proposées dans la rubrique « Les addictions ».

[Addict'Aide, le village des addictions](#)